

Source: romandie.com, 16/12/2015

RTE s'associe à Truffle Capital dans un fonds pour les start-up

Paris - La filiale autonome d'EDF, RTE, a annoncé mercredi la création d'un fonds d'investissement avec la société de gestion Truffle Capital pour soutenir et financer des start-up.

L'objectif est d'avoir un fonds opérationnel en 2017, a déclaré lors d'une conférence de presse le directeur général adjoint de Réseau transport d'Electricité (RTE), Olivier Grabette, évoquant l'ambition d'un fonds de 100 millions d'euros.

RTE a par ailleurs primé quatre sociétés lauréates dans le cadre de son concours consacré aux Réseaux électriques indépendants: Hykob (systèmes d'acquisition de données sans fil), Visuel Concept (logiciel de supervision d'infrastructures de transports), Intesens (diagnostic des équipements, surveillance à distance de machines et d'infrastructures), Sensor (capteurs de températures sans fil et sans batterie).

Avec la première édition, en 2015, du concours, RTE va au-delà de l'accompagnement financier en offrant chaque année à quatre start-up lauréates l'occasion d'expérimenter leur technologie sur le réseau de transport d'électricité, se félicite la société présidée depuis l'été par l'ancien député-maire PS François Brottes, qui a refusé de répondre à toute question concernant la stratégie de RTE.

Fondée en 2001, Truffle Capital est une société de gestion européenne indépendante, qui revendique 720 milliards d'euros sous gestion et conseil au 30 juin 2015, à travers des FCPI, des holdings et de la gestion sous mandat.

Créée en 2000, et filiale autonome d'EDF depuis 2005, RTE a pour mission d'entretenir, exploiter et développer le réseau de transport d'électricité de manière strictement équitable et non-discriminatoire pour tous les acteurs du système électrique, sur fond d'ouverture du marché de l'électricité.